

## Tocan exportaciones récord en 2010 (Reforma 25/01/11)

Tocan exportaciones récord en 2010 (Reforma 25/01/11) El comercio del País está orientado hacia Estados Unidos, su principal socio en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte. Foto: Archivo El récord en las ventas al exterior se explica por la recuperación del consumo en EU Última actualización: 11:07 hrs. Reuters Ciudad de México (25 enero 2011).- Durante 2010, las exportaciones de México acumularon un valor de 298 mil 361 millones de dólares, una cifra nunca antes vista para un periodo similar. El dato implicó un crecimiento de 29.8 por ciento anual, el ritmo exportador más dinámico de los últimos 15 años, señalan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El récord en las cifras de exportación se explica principalmente por la recuperación del consumo en EU, principal destino de los envíos de México, sobre todo por la venta de productos de la industria automotriz. Durante el periodo de referencia, las ventas manufactureras crecieron 29.5 por ciento anual, al ubicarse en 245 mil 745 millones de dólares. De ese monto, el 26 por ciento fueron exportaciones de la industria automotriz, que alcanzó un récord de 64 mil 948 millones de dólares. En 2010, los envíos de la industria automotriz a EU aumentaron 51.8 por ciento, mientras que al resto del mundo el avance fue de 63.7 por ciento. Los ingresos por exportaciones petroleras fueron de 41 mil 682 millones de dólares, un crecimiento de 34.8 por ciento. Estas ventas se encuentran por debajo del nivel previo a la crisis, cuando alcanzaron los 50 mil 635 millones de dólares en 2008. Por otra parte, el año pasado México importó mercancías por un valor de 301 mil 482 millones de dólares, un avance de 28.6 por ciento. Las compras al exterior aún no recuperan el nivel previo a la crisis, debido a que la recuperación del mercado interno no tiene el mismo ritmo que el mercado externo. Las importaciones de bienes de consumo subieron 26.2 por ciento; las de bienes intermedios, 34.5 por ciento anual, y en los bienes de capital cayeron 1.3 por ciento. Con estos datos, el desequilibrio en la balanza comercial fue equivalente a 3 mil 121 millones de dólares, una reducción del 32.2 por ciento respecto al déficit del 2009.